Gießener Allgemeine vom 12. Dezember 2012



Die Gastgeberinnen der Weihnachtsfeier in der »Brücke« mit einigen Besuchern.

(Foto: als)

Deutsch-philippinische Frauen luden Wohnungslose ein

Gießen (als). »Man kann das gar nicht in Worte fassen«, meint eine Frau, während sie Ida Wagner bewegt die Hand schüttelt. Wagner ist die Präsidentin der Deutsch-philippinischen Frauengruppe, die am Sonntag die Weihnachtsfeier für obdachlose Menschen in der Diakonie-Tagesaufenthaltsstätte »Die Brücke« organisiert hat. Dort saßen etwa 70 Gäste gemütlich zusammen, tranken, aßen und lachten. Die engagierten Frauen kredenzten unter anderem Chili con Carne, Garnelen, Hühnchen und Nudelgerichte. Für jeden Gast gab es zusätzlich eine Tüte Plätzchen mit angehängten Weihnachtsgrüßen.

»Auf den Philippinen ist es Sitte, an Weihnachten den Menschen etwas zu geben«, erklärt Ida Wagner ihr alljährliches Engagement. Nicht nur für das leibliche Wohl haben die Damen gesorgt: Nach dem Essen sangen Gießen (als). »Man kann das gar nicht in

die Damen gesorgt: Nach dem Essen sangen alle gemeinsam Weihnachtslieder.